
5月21号深圳《融资包装与上市并
购》总裁峰会

尊敬的  先生/女士，您好！

5月21号深圳《融资包装与上市并购》总裁峰会将于2016年05月在深圳召开。

会议通知会议通知

雷军说任何一个大公司的成功一定满足以下三点：
1、一定要有巨大的市场需求；
2、要找到一群超级靠谱的人；
3、相比同行，要有一笔永远都花不完的钱。
雷军作为一个颇具战略眼光的企业家，把握住移动互联网及智能机的机会，以智能手机为终端布局了一个巨大的移
动互联网平台和建立完善的智能硬件的生态链，布局完再在上面做增值服务收费。
大老板赚钱只有一半让别人看得懂，小老板赚钱所有人都看得懂。

同样的经济环境，为什么中小企业比世界500强经营的更加艰难？
◎企业盈利模式过于简单，靠产品一买一卖赚取差价！（仅仅这一条90%的企业已经中枪了）
特点：企业盈利的方式过于单一；赚钱的方法你的朋友、发小、甚至是公司的保安都知道；那么竞争对手想要模仿
你，超越你实在太容易了！！！
（随着同行对手越来越多，市场经竞争越来越激列；传统的“低买高卖”、“信息不对等”、“模仿、山寨、低
价”等方法已经不能满足今天瞬息万变的市场）

同样是经营企业：我们简单看看优秀企业的盈利模式？
某知名世界500强，洗化行业！经营方式如下：
1、在中国广州有生产企业(A公司)，生产产品之后，不会直接卖掉【赚一笔生产利润】
2、成立一家专门的销售公司（B公司），专门销售A公司的产品，但不会直接收货款【赚一笔销售利润】
3、成立一家专门处理税务的公司（C公司），在特殊时期、特殊的地域，对于税收的优惠有很大的不同！专门处理
B公司的税务【赚一道税收利润】
4、成立一家外汇公司，利用人民币与美元之间的汇率差【赚一笔汇率利润】
5、将赚钱的财富在美国的上市公司转一圈；若市盈率为30倍，1个亿的利润瞬间变成30亿【赚一笔资本市场利润】

如果在我们的行业中，你的企业才赚一道钱；别人挣了5道钱！如何竟争？？？这是值得我们每一位企业家深思的问
题！

Ø如果有人：9年时间（零成本收购15家行业前几名的公司），你愿意向他学习吗？
Ø如果有人：拥有16年大型国企、500强企业的咨询服务经历；当我们还在用传统方法研究企业呈成百分比增长时；
他不仅自己做：同时还帮助众多中小企业用金融战略模式快速实现几倍、几十倍的增长！你愿意向他学习吗？
Ø如果有人：零成本创业，成为：互联网、高科技、芯片、房地产等多个行业的佼佼者，你愿意向他学习吗？
Ø如果有人：零成本收购一家行业细分市场排名第一的高科技公司，三年后以27倍的高价卖出；同时他创办的电子
商务运营公司，一年半时间从注册资金100万，做到9个多亿的营业额，你愿意向他学习吗？
Ø如果有人：曾经为43个行业做过资本运作及战略咨询服务，亲自为100多个行业做过调研，并且他创办的课程使得
多个银行行长及众多省市首富前来参加，你愿意向他学习吗？
他就是：著名金融战略专家、企业实战家：翟耘锋先生！
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Ø他辅导福建某机械制造公司，3年业绩从15亿做到60亿；成为行业第一品牌！
Ø他辅导上海某服饰公司3个月时间，公司从5个亿提升到价值20亿，直接进入上市辅导！
Ø他辅导上海某办公设备租赁公司，3年从600万做到5个多亿，成长85倍！
Ø他辅导深圳某水处理设备公司，2年从600万提升到2个多亿，成立35倍！
Ø他辅导惠州金属处理公司，2年从300多万做到3个亿，成长100倍！

我们简单看几个翟耘锋翟总亲自辅导的案例解析：我们简单看几个翟耘锋翟总亲自辅导的案例解析：
《案例1》融资能力大于融资渠道，用“A”表示，敬请谅解！
A企业有400多家供应商（瓶盖。瓶身、标签等）。现在急需2000万短期周转资金，如果找银行贷款，短期内很难拿
到资金，于是想到一个办法---向上游融资：将供应商召集到一起，告诉他们，公司在准备在三年内上市，现在要优
化供应体系，每个行业只挑选一家供应商，未来三年只跟这一家合作。每家供应商先交标书与标金，经评审小组审
核，中标者签三年和合同，标金转为定金；未中标者，标金全部退还，三年以后再合作！
供应商都纷纷交来标金，2万到20不等。结果总共收到5700万，整个过程只用了半个月时间！
三个月后，公司资金已正常周转，于是公布哪些供应商中标，哪些未中标，中标的欢天喜地，未中标的希望再考
虑，不要退钱！他们以为该企业在优化供应商，却不知道，人家只是玩了一个融资的游戏！
《案例2》5万元运作10个亿太阳能发电站的真实项目，不便直接提该企业的名字，用“A”表示，敬请谅解！

背景环境介绍：背景环境介绍：
A老板是某上市公司的副总裁，该上市公司：主营大中型发电设备（以出口为主），受到金融危机及国际行情不太
景气，经营不是很好。于是A老板，想运用资本运作的方式收购该上市公司。当设计了很好模式，在深入谈判的过
程中，由国资委界入，只好放弃此计划。

方案设计:方案设计:
由于A老板对太阳能发电行业非常熟悉，具体方案设计如下：
一、A老板投资5万，注册了100万的公司，占5%的股份，主营业务做：太阳能发电站设备的代理。
二、逆向操作，找到政府谈，要投资10亿建太阳能发电站项目支持当地经济发展；于是得到政府积极支持，出具了
文件，同时所发电能并入电网销售。
三、A老板拿着政府文件，找HK香港公司融资；HK香港公司要对其该项目进行3笔投入：（1）投资95万，做实A老
板的主体公司。（2）投资2000-5000万，用于建议太阳能发电站项目的定金。（3）10亿规模发电站建成之后，并
且所发电能并入电网销售时。才将10个亿全部投过来，双方很快达成合作。
四、找上市公司承建10亿规模的太阳能发电站，预付定金2000-5000万，将电站建成之后，并且所发电能并入电网
时付清全款。

项目实施结果：项目实施结果：
两年时间建成，A老板成功从5万元变为5000万，增长1000倍。
项目建成后，还可以利用项目融资、发行私募债、发行信托一系例的金融工具，运作更多的项目。
3个亿人民币
《案例3》零成本（一分钱不花）融资3个亿建五星级酒店的真实案例，不便直接提该企业的名字，用“A”表示，
敬请谅解！
  A公司想在荷兰花（约3000万欧元）在当地建一家五星级酒店，和众多的企业家老板一样，A公司也想用资本运
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作、用融资的方式去解决3个亿的资金瓶颈。由于是境外投资，融资难度自然比一般项目要大的多；结合A公司的资
源，设计了一套独一无二的融资模式如下：
  A公司运用自身众多的资源，零成本收购一家律师事务所、一家会计师事务所；（为继续往下的运作，解决法律与
税务方面的问题）；在荷兰成立一家高科技公司，在香港成立一家移民公司，为客户办理荷兰的技术移民。
 （1、30万欧元帮一个客户办理技术移民。2、同时为客户全家免费移民。3、客户所支付30万欧元的移民费用以荷
兰高科技公司发工资的形式，5年内全部返还。）
  运用这种方式，A公司只需要找到100位荷兰移民的客户就解决了3000万欧元的资金问题；酒店建成之后。即可用
酒店经营利润来支付移民客户每月应返还的金额。而且所成立的高科技公司在荷兰政府还有相应的补贴。
 移民客户相当于免费移民,比专业的移民公司更具有优势，A公司一时间拥有大量的移民客户，解决了3000万欧元的
资金问题；而且没有任何的资金成本。

结论：结论：
1、资本运作与拥有钱的多少没有关系，与弄懂钱背后运作的规律有关。
2、企业不一定缺钱才想到融资；但企业只用自己的钱永远做不大。

如果你也想企业做到以下结果：如果你也想企业做到以下结果：
一、运用融资模式推动企业发展，成为行业冠军？？
二、设计金融模式，不用自己的资金做企业？
三、快速低成本的融资？
四、设计一套股权分配机制让企业自动运营？
五、如何打造公司银行，持续拥有现金流？

请参加：2016年5月21号深圳《融资包装与上市并购》总裁峰会：请参加：2016年5月21号深圳《融资包装与上市并购》总裁峰会：

1，低成本快速融資之融資策划及金融工具组合运用（保理融资、授信融资、供应链融资，承兑汇票融资，上下游融
资等组合运用快速化解融资问题）；
2，教你传统企业如何结合金融模式不花钱把企业做大做强，让企业发展从此不再受资金瓶颈的制约；
3，现场辅导你设计股权方案，教你如何规避股权陷阱及法律风险；
4，模式创新，优化原有的商业模式
（植入金瀜模式，跳出传统的企业生产和营销思维，借助金瀜和資本的力量创新最具竞争力的产瀜结合模式）
5，如何利用股权吸引人才创收效益以及如何签订股权协议书；
6，股权什么时候分，分多少，分给谁?分总公司如何配股、新老股东如何配股以及如何把分错的股份收回来？

看看参加过的人怎么说：看看参加过的人怎么说：

艾云康医疗科技有限公司董事长  韩思宇
通过学习，我学会企业结合资本运作来落地。用翟老师的方法帮助一家医院用一个晚上修改商业计划书，成功融资
2000万。通过不断地在财智领袖系统里做教练，相互学习和交流，同学帮我链接到了技术团队的资源，使自己的企
业的研发能力得到快速提升。感恩老师！感恩财智赢家！感恩同学

北京青青服饰董事长  王有川
翟耘锋翟总的这些理念和知识，让我从实业公司操盘手变成股份投资型公司操盘手。

深圳海德能水处理设备有限公司总经理  吴威
我记得刚认识翟老师的那天，他跟我说过：放开自己才能发展。老师的话，激励我扩大了格局，在过去一年里，参
加了财智赢家各期课程和活动，收获很大，现在已经业绩增长10倍，成为行业真正的领导品牌。

河南省凯德置业总经理  李岳徽
在上翟耘锋老师课之前企业发展遇到了瓶颈，我是带着问题来拜师。通过系统学习，我得到了方法和信心，从重
塑信用系统开始，运用一系列融资工具，让企业重生！按照翟老师的指导，我公司在深圳前海挂牌成功，非常感
恩！

广州市行指信息科技有限公司董事长  陈爱源
感谢翟老师对我说：“不要用战术的勤奋掩盖战略的懒惰”。让我醒悟，感恩我自己，能认识翟老师。感恩翟老师
帮助企业业绩迅速提升，盈利提升，懂得运用收购并购之术让我企业短时间内走上公司上市，我还在财智领袖系统
里认识很多有能量的人，打开了我人脉之门增加了我的有缘人。我会用翟老师教的战略打造全球最大的O2O平台。
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深圳财智汇投资股份有限公司董事长  李东亚
翟老师不但让我学会了如何用金融的工具来助推企业，还让我懂得了如何用商业模式去设计企业，更让我知道了如
何用系统的力量去发展企业，协同发力，共创辉煌，我爱财智领袖系统这个圆了无数企业家梦想的平台，感谢翟老
师！

关爱集团总裁  张晋玮
实践健康事业23年，曾服务过多国元首。在学习期间就有同学拿1百万合作。其后又有人出资一千万合作，并成功
与十期牛翠霞会长创办的阳光医疗集团成功签约运作项目。在担任教练团长期间，有一位伟大的贵人自愿无条件的
先捐赠五千万元，支持“关爱自筑健康”事业！尔后又准备十亿以上的资金谈合作！我非常感恩伟大的翟耘锋老
师！更加感恩财智赢家一路共同学习成长的家人们！

天津罗莱家纺总经理  邓凤卓
世界已经从农耕时代、工业时代、注意力经济时代，发展到现在的资源整合时代，即财智时代。财智控股集团通过
课程培训将企业战略和资本运作的顶层设计方法给到了中国的企业家，让大家从一个全新的角度去认知和把控自己
的企业，是中国企业成为行业冠军的真正推手！拥有共同梦想和价值观的企业家共同建立了更大的企业联盟系统，
成立了协同力商会，企业相互走访，解决了很多企业的具体问题，同时我们也有项目落地路演，真正把学到的融投
资知识，金融商业模式等在企业内部落地了。财智赢家改变了我，影响了我，点燃了我的梦想！

 

会议门票会议门票

300元/人，包含中餐跟茶点

活动家 

成都云数海量智能科技有限公司 

2016年6月7日
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